
Le spectacle en FALC (Facile à lire et à comprendre)

« States of bewilderment »  
Un spectacle créé par Alina Arshi

Ce spectacle est nouveau.

Ce spectacle est créé dans le cadre d’Emergentia.

Emergentia est un festival pour jeunes artistes. 

L’artiste

Alina Arshi vit et travaille à Lausanne.

Elle travaille avec Juliette Uzor.

De quoi parle le spectacle ? 

« States of bewilderment » signifie « états de confusion ».

Ce spectacle parle de contradictions.

Une contradiction c’est par exemple : 

quand une personne dit une chose et ensuite le contraire.

Ce spectacle montre des attitudes opposées :

•  Immobile et dansant

•  Séduisant et menaçant

•  Sensuel et effrayant

Les artistes sont très proches du public. 

Cela crée une sensation particulière. 

Avertissements au public et informations pratiques



Qu’est-ce que je peux voir sur scène ? 
Deux danseuses. 
D’abord dans le foyer, l’entrée du théâre. 
Ensuite dans la salle de spectacle. 

Public sensible ?
Il y a de la nudité.

Combien ça dure ? 
Ce spectacle dure 1 heure et 15 minutes.

C’est quand ? 
Le mercredi 29 octobre à 20 heures et 30 minutes.
Le jeudi 30 octobre à 19 heures.
Le vendredi 31 octobre à 20 heures et 30 minutes.
Le samedi 1 novembre à 21 heures.
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